

議会報告会を終えて

瑞浪市議会では、市が実施する政策や施策、事業について市民と意見交換を行い、議員間での議論を経て、政策提言や事業評価に基づく予算要望へつなげる政策サイクルの構築を進めています。

その一環として、今年度の議会報告会は「議会が取り組んでいる政策サイクルの構築について」をテーマとして開催し、市が実施している事業について、事業に参加された事業所の皆様や瑞浪商工会議所、(一社)瑞浪青年会議所の皆様にご参加いただき、意見交換を行いました。

意見交換では「地場産品ブラッシュアップ事業への提言について」をテーマにグループワークを行い、「事業の具体的な改善案について(更なる市内産業の活性化に必要なこと)」と、「事業の新たな展開について(販路拡大や関係各所との連携)」について多くのご意見をいただきました。いただいたご意見の一部については、議員が一般質問を通じて提案し、それに対する市の答弁がありました。詳細については議会広報紙「議会ちゃんねる。」やホームページをご覧ください。その他のご意見については整理、分類して的確に把握し、今後の要望、提言へと活かせるよう努めてまいります。

実施後のアンケートでは、半数以上の方から満足できる内容だったとの回答をいただきました。一方で、議会からの報告について満足できない内容だったとの回答もいただきました。ご参加いただいた皆様の理解が深まる報告ができなかつたことは、大きな反省点であり、今後の開催に活かしていきます。

結びに、議会報告会にご参加いただきました皆様、地場産品ブラッシュアップ事業について地域経済建設委員会のヒアリング調査にご協力いただきました、事業に参加された事業所の皆様に心より感謝申し上げます。

議会広報広聴委員会
委員長 奥村 一仁